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Domenico Ocone è nato a Ponte (Benevento), una delle città del vino italiane, il 21/09/1951 ed e’ 

residente nello stesso paese in via Giuseppe Ocone, 29.  

E’ coniugato con due figli ed e’ alla III° generazione di operatori nel settore vinicolo: suo padre era 

Luigi Ocone, produttore vinicolo e suo nonno era Giuseppe Ocone, commerciante di vini e socio 

fondatore dell’Unione Italiana Vini.  

Laureato in Economia presso l’università di Pisa, è’ dottore commercialista e revisore contabile; e’ 

stato assistente volontario alla I° cattedra di microeconomia dell’Università di Pisa; ha frequentato il 

corso di approfondimento in economia e politica agraria presso l’istituto Manlio Rossi Doria della 

facoltà di Agraria dell’Università di Portici (Napoli) e vari corsi di specializzazione presso l’istituto di 

alta formazione FORMEZ di Napoli ed altre istituzioni analoghe.  

Dal 1974 e’ in azienda ed e’ procuratore generale della OCONE-ADM srl, dal 1910 i vini del Sannio.  

E’ stato presidente della commissione di degustazione dei vini doc presso la Camera di Commercio di 

Benevento e attualmente ne e’ componente anche come tecnico degustatore e sommelier.  

E’ stato membro della commissione nazionale di appello per i vini doc per l’Italia meridionale e 

insulare presso il Ministero delle Risorse Agricole, nonché componente della commissione nazionale 

per il trasferimento delle biotecnologie dal settore della ricerca a quello dell’industria istituita presso il 

Consiglio Nazionale delle Ricerche.  

Ha ricoperto la carica di presidente della sezione vini e liquori dell’Unione Industriale di Benevento 

nonché quelle di delegato regionale nel consiglio nazionale dei giovani imprenditori presso la 

Confindustria, con l’incarico di redattore capo del loro periodico Quale Impresa, e di presidente 

regionale della piccola e media industria in Campania.  

Durante quest’ultimo incarico, fu invitato dall’assessore regionale all’agricoltura a riportare in mano ad 

operatori locali il pacchetto azionario di una storica azienda vinicola campana detenuto da una 

istituzione finanziaria straniera che l’aveva posta in liquidazione; portò a termine l’operazione e rimase 

per otto anni presidente del collegio sindacale e azionista di minoranza di tale azienda.  

E’ stato per dieci anni revisore presso la Camera di Commercio di Benevento e per una legislatura 

presso il comune di Ponte: di questo ultimo precedentemente era stato anche consigliere.  

Ha ricevuto la gran medaglia d’argento per meriti enologici dall’ordine di Cangrande della Scala nel 

1994 ed e’membro effettivo dell’Accademia Italiana delle Vite e del Vino dal 1997.  



Il cinque maggio del 2003, giornata nazionale dell’economia, ha ricevuto dalla Camera di Commercio 

di Benevento il diploma di Benemerito dell’Ecomonia.  

E’ socio fondatore ed attuale presidente del collegio sindacale dell’Università del Vino in Campania, 

gemmata da quella di Souze-Larousse in Francia.  

Dal 2004 è membro effettivo della Confrérie des Chevaliers du Tastevin di Beaune in Borgogna 

(Francia).  

Ha ricoperto e ricopre ancora incarichi di consigliere di amministrazione e di sindaco revisore in 

importanti società ed enti a capitale pubblico e privato, nonché di fondazioni scientifiche e culturali.  

Collabora con le Università di Napoli, Benevento e Campobasso.  

L’azienda OCONE e’ impegnata da tempo nella salvaguardia e nella valorizzazione dei vitigni storici 

della Campania e nell’adozione di nuove tecnologie, con particolare attenzione al rispetto 

dell’ambiente ed al risparmio energetico ed e’socia storica dell’Enoteca Italiana di Siena.  

 

 



 


